

Katakolon Olympia



Itinerario

A la llegada de su crucero, el guía les estará esperando en puerto, identificado con el cartel de Shore2Shore.

Vamos a revivir la emoción de los primeros Juegos Olímpicos, que se celebraron a partir del 776 a. C. hasta el 393 d. C. El **Santuario Olímpico de Zeus** es un lugar de espectacular belleza, ubicado en plena naturaleza y rodeado por los ríos **Alfeo y Cladeo.**

Visitaremos las zonas de entrenamiento de los atletas (gimnasio, palestra) así como, los templos mas emblemáticos; el **templo de Zeus**, que alberga una de las siete maravillas del mundo antiguo y el **templo de Hera**, el cual aloja el altar de la llama olímpica, que cada cuatro años se vuelve a encender para dar inicio a los juegos olímpicos. Siguiendo a nuestro guía caminaremos una corta distancia hasta el **estadio olímpico**, donde podremos probar nuestra resistencia atlética.

Después de nuestro recorrido por el antiguo mundo atleta, continuaremos con la segunda parte de la excursión. Subiremos al autobús que nos llevará hasta el estacionamiento del *Museo Arqueológico de Olimpia* (entrada a pagar in situ) donde se puede ver, entre otras piezas, las estatuas de mármol del templo de Zeus y la única *estatua de Hermes*, tallada por Praxiteles, un importante escultor griego de la antigüedad.

Después disfrutaremos de un rato de tiempo libre, antes de regresar a puerto para la despedida.

Detalles

INFORMACIÓN GENERAL

PRECIO POR PERSONA: DESDE 26,00 €

DURACIÓN: DISPOSICIÓN DE BUS Y GUÍA HASTA **4,5 HORAS**

SUPLEMENTO a pagar in situ





Sitio arqueológico y museo: 20,00€ por persona

Gratuito: menores de 25 años UE y menores de 18 años non UE

Gratuito: Minusválidos más de 67% con un acompañante.

Imprescindible presentar documentación para justificar edad/minusvalía etc.

Dias de cierre: 5 marzo, 1 mayo, Pascua, 25 y 26 diciembre.

Los dias de cierre haremos Olympia Panorámica, significa que visitaremos el sitio arqueológico desde el exterior (todos los monumentos son visibles). No visitamos el museo. Haremos un recorrido por el pueblo de Olimpia y tendrán tiempo libre a su disposición.

01/11 al 31/03 se aplica la tarifa reducida para todos.

Imprescindible presentar a la entrada documento de identidad.

PREPAREN EL DINERO EXACTO YA QUE EL GUÍA NO LLEVA CAMBIO.

Página oficial: http://odysseus.culture.gr/h/3/eh355.jsp?obj_id=2358

Las tarifas de las entradas son orientativas y podrían cambiar sin previo aviso por decisión de las autoridades pertinentes. Verán el precio oficial en las taquillas el día de la excursión.

OBSERVACIONES

Nivel Fácil/Panorámica/Cultural Se aconseja llevar calzado cómodo.

Las personas con movilidad reducida, que utilicen silla de ruedas deben ir acompañados de otra persona que pueda ayudarles. Rogamos utilicen sillas de ruedas plegables, puesto que los autobuses no disponen de elevadores o rampa. Shore2Shore no se hace responsable si el cliente no informa de su situación en el momento de hacer la reserva.

